

Les membres de la Commission informent alors M. le président que la Commission n'a rien transigé durant son absence, et qu'il n'y a pas eu de négociations officielles depuis la dernière entrevue à laquelle il assistait.

M. l'échevin Proulx propose alors, et il est

Résolu: Que cette Commission rapporte progrès et continue les négociations entamées avec la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" dans le but d'obtenir une réduction du prix du gaz et de l'électricité.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE MENSUELLE DU 13 AOUT

ORDRE DU JOUR

Nomination du Maire Suppléant.

REGLEMENTS.

- 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
- 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).
- 3ème lecture d'un règlement à l'effet d'annexer une partie du Sault-au-Recollet (Lavallée).

RAPPORT

4. *Voirie.*—Pour effacer la ligne homologuée du côté sud de la rue Laguchetière.

MOTION

5. *Sadler.*—Pour reconsidérer un certain vote du Conseil *re* Hamel.

RAPPORT.

6. *Voirie.*—Pour élargir la rue St-Pierre.

MOTIONS.

7. *Martin, M.*—Pour dresser un cahier de charges pour la fourniture de gaz.
8. *Dagenais.*—Pour forcer les compagnies d'abattoirs de payer le traitement d'un inspecteur.
9. *Marin.*—Pour abroger une certaine résolution *re* écurie sur la rue Mackay.

REGLEMENTS

10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 49. (Houlé).
11. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210. (Carter).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* écuries. (Dagenais).
13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* vente des articles non réclamés. (Proulx).
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire).
15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement imposant une taxe sur les poteaux, etc. (Nault).

MOTIONS.

16. *Martin, M.*—Pour abroger certaines résolutions *re* salaires des journaliers et des charretiers.
17. *Larivière.*—Pour permettre à la Cie des tramways d'établir un transbordeur de charbon.

REGLEMENTS

18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* fonds de retraite pour les employés municipaux. (Gadbois).
19. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 260. (Yates).
20. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 354. (Gadbois).
21. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du Chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).
22. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* la Cie M. L. H. & P. (J.-B.-A. Martin).

The members of the Committee then informed the chairman that the Committee had made no transactions during his absence, and that no official negotiations had been entered into since the last interview at which, he the chairman, was present.

Ald. Proulx moved, and it was

Resolved: That this Committee report progress and continue the negotiations commenced with the Montreal Light, Heat & Power Co. for the purpose of obtaining a reduction in the price of gas and electricity.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF THE 13TH OF AUGUST

ORDER OF THE DAY

Appointment of the acting Mayor.

BY-LAWS.

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester Street and on other streets. (Yates).
2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).
3. 3rd reading of a by-law to annex a portion of Sault-au-Recollet. (Lavallée).

REPORT.

4. *Road.*—To erase homologated line of south side of Laguchetière Street.

MOTION.

5. *Sadler.*—To reconsider a certain vote of Council *re* Hamel.

REPORT.

6. *Road.*—To widen St. Peter Street.

MOTIONS.

7. *Martin, M.*—To prepare specifications for the supply of gas.
8. *Dagenais.*—To compel Abattoir Companies to pay salary of an inspector.
9. *Marin.*—To repeal a certain resolution *re* stable on Mackay St.

BY-LAWS

10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 49.—*Houlé.*
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210. (Carter).
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* stables. (Dagenais).
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* sale of un redeemed articles. (Proulx).
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Leclaire).
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy a tax on poles, etc. (Nault).

MOTIONS

16. *Martin M.*—To repeal certain resolutions *re* wages of laborers and carters.
17. *Larivière.*—To allow M. S. R. Co., to erect a coal conveyor.

BY-LAWS.

18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* pension fund for civic employes. (Gadbois).
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Yates).
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 354. (Gadbois).
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Electric Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* M. L. H. & P. Co. (J. B. A. Martin).